

Contact : solidaires972@mailo.com

Communiqué, le 09/12/2025,

Le 10 décembre, l'union Solidaires Martinique appelle à l'action

Depuis le 15 juillet 2025 et les annonces de François BAYROU d'un budget d'austérité, l'Union syndicale Solidaires Martinique est en lutte pour imposer un autre budget, plus juste fiscalement, socialement et écologiquement.

Le premier ministre a changé, mais la volonté du pouvoir reste de faire payer la dette aux chômeurs, malades, handicapés, ou retraités.

Les journées de grève de la rentrée ont permis d'obtenir des victoires, comme l'abandon de la suppression de jours fériés et la suspension de la réforme des retraites.

Les débats parlementaires de ces derniers jours avec les projets de non remplacement d'un fonctionnaire sur deux, de passage de un à trois jours de carence en cas d'arrêt maladie dans la fonction publique d'État, de plafonnement des arrêts de travail, de possible remise en cause de la suspension de la réforme des retraites, nous montrent qu'il nous reste à installer un rapport de force et à convaincre qu'un autre choix de société est possible.

Pas d'économies sur nos vies, de l'argent il y en a :

- 97 milliards d'euros de dividendes versés aux actionnaires du CAC 40.
- 211 milliards d'euros d'aides publiques aux entreprises, sans contrôle d'efficacité

L'Union syndicale Solidaires Martinique appelle à discuter de la mise en place d'actions dans le but de contrer les projets de budget injuste et à participer à toute action déjà programmée poursuivant le même but.